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EN CURACO DE VÉLEZ SE REALIZÓ AYER LA REUNIÓN POR ELTEMA DE LA CONECTIVIDAD. 

empresas presentaron 
propuestas para el 
estudio de factibilidad 
del viaducto. 

mitan un flujo más fluido, y 
se ha solicitado algunas me- 
jorasviales para queenlaco- 
muna de Dalcahue se pueda 
operar dela mejor maneraa 
los vehículos quetransitan”. 

Assuvez, la alcaldesa de 
Dalcahue, Alejandra Ville- 
gas (indep. pro UDI), argu- 
mentó que “estuvimos jun- 
toa parte del concejo muni- 
cipal participando en la reu- 
nión que ha sido fructífera. 
Me quedo con tres aspectos, 
el principal es que vamos a 
realizar una mesa técnica 
paraabordarla próxima lici- 
tación del canal Dalcahue y 
nosotros vamos a ser anfi- 
triones”. 

Del mismo modo, deta- 
lóque“nosinformaron que 
hay un proyecto de mejora- 
miento de la rampa de Dal- 
cahue y el 26 de marzo ha- 
bría una apertura de esta li- 

Se viene un nuevo 
proceso de 
licitación y 
creemos que debe 
considerar las 
deficiencias que 
puede mostrar el 
sistema (servicio 
de transbordo en 
el canal Dalcahue) 
en algún 
momento”. 

René Garcés, 
alcalde de Quinchao. 

citación; también hemos 
acordado con Vialidad para 
poder hacer un estudio to- 
pográfico para ver el acceso 
ala comuna que tambiénes 
el acceso al embarcadero, y 
quedamos en ver la posibili- 
dad de un próximo ensan- 
cheouna tercera pista”. 

Porsu parte, René Gárces 
(indep. pro PS), alcalde de 

marzo se realizaría la 
apertura de la licitación 
del mejoramiento de la 
rampa. 

Quinchao, relató que “fue 
una mesa amplia y el tema 
fundamental tenía que ver 
con conectividad, ver los 
procesos que están funcio- 
nando, lo que tiene que ver 
con el transbordo, el puente 
enel canal Dalcahue y pudi- 
mos dejar en claro nuestra 

preocupación porque la co- 
nectividad en el canal se 
pueda desarrollar de buena 
manera, viene un nuevo 
proceso de licitación y cre- 
emos que debe considerar 
las deficiencias que puede 
mostrar el sistema en algún 
momento”. 

Para el 13 de marzo en 
Dalcahue quedó fijada la 
primera sesión de la mesa 
técnicacon miras al proceso 
delicitación del servicio sub- 
sidiado en el canal que sepa- 
raaCuraco y Quinchao de la 
Isla Grande de Chiloé. 
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ENJUNIO DE REALIZARÍA UNA NUEVA LICITACIÓN PARA El SERVICIO SUBSIDIADO.     

Entregan recomendaciones 
para cuidar a la fauna 
silvestre en la Pudú Fest 

e 
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CONDISTINTOS ESTANDS SE BUSCÓ CONCIENTIZAR A LA POBLACIÓN SOBRE El CUIDADO AMBIENTAL. 
NEISONSOTO 

En la Plaza de 
Armas de Ancud 
se realizó la 
primera versión 
del evento. 

Carolina Larenas Faúndez 
«arolinalarenasGlaestrellachiloe.cl 

nducción en forma 
Cero reduce 

ión de la velocidad y 
tenencia responsable de 
mascotas fueron algunas de 
las recomendaciones entre- 
gadas a los asistentes a la 
primera versión de la Pudú 
Festque serealizó ayerenla 
Plaza de Armas de Ancud. 

Visibilizar y sensibilizar 
ala población para cuidar y 
preservar la biodiversidad 
fue el objetivo de la activi- 
dad organizada por la Fun- 
dación Chiloé Silvestre, apo- 
yada por el municipio local 
y que tuvo una alta convo- 
catoria. 

Talleres, charlas y una 
obra de teatro formaron 
parte del programa del en- 
cuentro que se realiza el 14 
defebrero en recuerdo dela 
llegada de Pudini, la prime- 
ra ejemplar que arribó al 
centro de rehabilitación 
ubicado en Nal Bajo y que 
murió debido al ataque de 
un perro que ingresó al re- 
cinto el año pasado. 

Darlyn Fuentealba, inte- 
grante de Chiloé Silvestre, 
mencionó que “hay mu- 
chos estands no solo de ven- 

    a 
CONAF ESTUVO PRESENTE CON PERSONAL Y FORESTÍN. 

tas inspiradas en la fauna y 
la biodiversidad sino que te- 
emos estands deconserva- 
ción, organismos públicos 
quese enfocan en la conser- 
vación del pudú y la biodi- 
versidad”. 

Además, sostuvo que “el 
objetivo central esvisibilizar 
y sensibilizar a la población 
respecto a la problemática 

ALCALDE 

ElalcaldedeAncud, Andrés 
Ojeda (indep),aseveróqueel 
festival nació en recuerdo de 
dos pudúes del Centrode Chi- 
loé Silvestre que murieron y 
destacó lacalidad deexposito- 
resque huboen la jornada. 
“Tuve la oportunidad deestar 
ahí, conocíaesos pudúes (Pu- 
diniy Pulli) y cuando pasoeso 
nos dio mucha tristeza. Pero 
esose havuettofelicidady 
educación, difusión yreencon- 
tramos hacia loque es Chiloé, 
hacia loqueeslafaunasilves- 
tre y hacia nuestra flora”, acotó. 

que está viviendo la fauna 
silvestre, enfocado en el 
pudú que nosotros como 
centro de rehabilitación es 
la especie que más ingresa”. 

Por su parte, Alejandra 
dela Fuente, seremi de Me- 
dio Ambiente, puntualizó 
que “para nosotros es im- 
portante porque el año an- 
tepasado se creó la Ley 
21.600 que corresponde a 
biodiversidad y área protegi- 
das, dondelas áreas protegi- 
dases donde se encuentran 
nuestros animalitos que es- 
tán en peligro y esla razón 
por la que se hace esta acti- 
vidad”. 

Sumó que “nosotros es- 
tamos apoyando esta inicia- 
tivacon un Fondo de Protec» 
ción Ambiental, el concurso 
se lanzó el año pasado, son 
30 millones de pesos y se lo 
ganó los chicos de Cecpan, 
es solo un aporte, nosotros 
también queremos partici- 
par en otros ámbitos, pero 
creemos queese aporte pue- 
deser un apoyo en materia 
deconcientización de nues- 
tra fauna silvestre”. €
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